

みのしょう

箕島小学校たより

令和6年12月24日

第32号

【学校教育目標】
「学び合う学校」

よく考える子ども
思いやりのある子ども
きたえる子ども

とてもすばらしい2学期でした



長〜い2学期が終わりました。思い返せば、猛暑日の続く暑い夏の季節から、今は霜も降りそうな冬の季節へと、時の長さがしみじみ感じられる期間であったなと思います。時は長かったですが、内容はとても濃く、日々充実した教育活動ができたと思います。特に、運動会と音楽会というとても大きな行事を行うことができました。この行事に向けては、1ヶ月も前から準備に取りかかっています。その間、子ども達は本当に主体的に、意欲を持って臨んでくれていました。ご家庭でも、ずいぶん自主練に協力していただいたのではないのでしょうか。おかげで、すばらしい行事を作り上げることができていました。この子ども達の成長には本当に頭の下がる思いです。2学期はそれ以外にも行事満載で、充実した期間を過ごすことができたと思います。3学期は、短い期間となりますが、一年間の総まとめとなります。最後まで、ご支援・ご協力のほどよろしくお願いいたします。



一休さん



巡回公演で「一休さん」の演劇を見ました。6年生の有志も演劇に参加し、堂々とした演技やナレーションを見せてくれました。

6年 中学校体験



6年生が、有和中学校で午前中は7小学校の交流学習を、午後は中学校の授業・校舎見学、部活動参観を行いました。来年度に向け徐々にスタートしてきています。

5年 JAみかん大福作り 1月



- | | |
|--------|---------------|
| 1日(水) | 元日 |
| 6日(月) | 仕事始め |
| 8日(水) | 3学期始業式 |
| 17日(金) | 6年生有和中学校入学説明会 |
| 18日(土) | (県)PTA研修会 |
| 24日(金) | 1年生昔遊び体験 |
| 25・26日 | 有田地方科学作品展 |